



きらめく風

すすんで学ぶ子ども 心ゆたかな子ども 体をきたえる子ども

心新たに

校長 道山 正史

ご入学、ご進級おめでとうございます。54名の新入生を迎え、今年度は、299名でのスタートです。2年生以上に進級した子供たちは、新しい学年の目標を立て、これからの努力を積み重ねる方法を頭に描いていることと思います。子供たちにとって旭町小学校での日々が楽しく充実したものになるよう、教職員一同全力を尽くして参ります。保護者・地域の皆様には、ご協力、ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

「令和」という次の年号がつい先日、発表されました。「平成31年度」はたった1ヶ月で「令和元年」になります。そして来年の3月、次の学年に進級するときは「令和2年」になっています。1年間の中に3つの年が入るので、いろいろなところで間違いがおきないようにしなければと今から思っています。やる気満々の旭町小学校の子供たちとともに、心新たに新年度を迎えました。

校歌にある「風うつくしいこの丘」でのびのびと遊ぶ子供たちの様子を校長室から見ていると、旭町小学校の校長であることに感謝し、そして旭町小学校の校長であることに喜びがこみ上げてくるのです。例えば、小さい子供に寄り添うようにして話を聞いてあげ、一緒に遊んであげている高学年の子供の姿、低学年も中学年も高学年も何人かずつ、一緒になって一本の大なわを跳んでいる姿などは、見ているだけで幸せを感じます。これは本校の大きな特色である、「たてわり班活動」が何年にもわたって実践されてきた成果だと思えます。旭町小学校がもつ穏やかな風土、やさしい雰囲気はこういった教育活動に支えられたものであると同時に、旭町という地域が、子供たちをいつも見守ってくださっていることによるのだと思います。今年度もこれまで同様、学校、家庭、地域で手を取り合って参りたいと思います。どうぞよろしくようお願い申し上げます。



お 願 い

学校だよりや旭町小学校ホームページに、子供たちの学習の様子を写真で掲載する場合があります。掲載する際には、個人が特定できないようなものを使用するなど、配慮して参りますが、不都合がある場合は、担任までお知らせください。

旭町小学校ホームページ <http://www.asahichou-e.nerima-tky.ed.jp/>